

« Michelle », un roman de Claude Ferrieux

Originaire de Varennes-sur-Allier, ancien professeur agrégé d'italien, Claude Ferrieux est un auteur prolifique de romans historiques, de récits, de polars, ayant pour cadre son Bourbonnais natal, les pays méditerranéens, et la région où il vit actuellement, la Drôme.

Une « héroïne » de mai 68

Son nouveau livre *Michelle* raconte la vie d'une femme libre en mai 1968 en Auvergne et Bourbonnais. Elle a cru à l'évolution de la société. A-t-elle vécu libre ?

Intelligente, sérieuse, elle a pu étudier, réussir, travailler, être indépendante, mais qu'en est-il de la liberté d'aimer ? En fait, sa vie sentimentale s'est



PARUTION. Claude Ferrieux présente *Michelle*, son dernier roman qui raconte la vie d'une femme dans les années 1960.

heurtée à l'intransigeance des préjugés qui a failli la briser. Elle a ensuite dû entreprendre un long chemin pour se reconstruire.

Ce roman situé dans la société des années soixante en pleine évolution, en Auvergne et Bourbonnais, est rythmé de séquences dans le Cantal, la Haute-Loire, la Saône-et-Loire. L'histoire évolue vers la Touraine et le Berry. Elle est marquée de plusieurs escapades insulaires : Oléron, Ré, Sicile.

Outre l'évolution des mœurs, ce livre aborde les changements de société, de techniques, notamment dans le domaine agricole. C'est ce qui est développé essentiellement dans le chapitre situé à Varennes. Ce livre est en vente au tabac-presse de la zone commerciale. ■